

Verkaufsstelle: Dresden, 17. vis-à-vis dem Königl. Schloss.
Eigene Fabrikation unserer Artikel im grössten Massstabe
und ein in allen Stücken vollkommenes Herstellungsverfahren
lassen uns hinsichtlich Auswahl und billigen Preisen selbst
bei kleinsten Einkäufen aussergewöhnliche Vortheile bieten.

Dresdner Nachrichten
Tageblatt für Politik,
Unterhaltung, Geschäftsverkehr, Börsenbericht, Freundesliste.

Verkaufsstelle: Dresden, 17. vis-à-vis dem Königl. Schloss.
Eigene Fabrikation unserer Artikel im grössten Massstabe
und ein in allen Stücken vollkommenes Herstellungsverfahren
lassen uns hinsichtlich Auswahl und billigen Preisen selbst
bei kleinsten Einkäufen aussergewöhnliche Vortheile bieten.

Tapissier-Manufactur Hartmann & Saam, Schloss-Strasse 17, vis-à-vis dem Königl. Schloss.

Atelier für Photographie C. Arazim, 17 Amalien-Strasse 17.

Haasenstein & Vogler, Dresden (älteste Annoncen-Expedition) Wildstruffer-Strasse Nr. 39. I.

Nr. 174. Mittwoch den 22. Juni: Barometer nach Cäsar Höfel, 761 Mill., fest stehen 1 Mill. gefallen. Thermometer, Temp. 11° 22., höchste Temp. 24°, 23. 24. 25. 26. 27. 28. 29. 30. 31. 32. 33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83. 84. 85. 86. 87. 88. 89. 90. 91. 92. 93. 94. 95. 96. 97. 98. 99. 100.
Ausflüchten für den 23. Juni: Veränderlich, Temperatur abnehmend, zunächst Gewitterregen.
Donnerstag, 23. Juni.

Abonnement.

Die geehrten auswärtigen Leser der „Dresdner Nachrichten“ bitten wir das Abonnement für das dritte Quartal 1881 baldigst erneuern zu wollen, damit wir die Nummern ohne Unterbrechung weiter liefern können.

Die französische Regierung hat die Abrechnung der Ausgaben für den Monat Juni veröffentlicht. Die Ausgaben betragen 1,100,000,000 Francs.

Berliner Börse. Die ausgezeichnete Tendenz von gestern hielt auch heute bis zum Schluss an. Die Course liegen, die Ausflucht war lebhaft. Das treibende Motiv bildete die außerordentliche Beliebtheit der Eisenbahnpapieren, der heimischen wie der österreichischen.

Politik.

Wie die Wiener um ein blühendes Meeres, summen und dröhnen die Zeitartikel der Zeitungen um die neuen preussischen Minister-Ernennungen herum. Das die Liberalen von den neuen Ministern nicht sonderlich erbaudt sind, beweist sich leicht.

Die Franzosen haben die Verfolgung des Araber-Hauptlings Bu-Anema aufgegeben. Dieser gefährlichste aller algerischen Anführer ist, trotzdem dass er sehr unmissig und die französischen Chasseurs ihm hart auf dem Fulse waren, glücklich mit dem Verluste einiger Kamelle in die Wüste entkommen.

Politisches und Sächsisches.

Ueber ein kleines Abenteuer, das vor Muzen unter Königin passirt sein soll, berichtet man nachträglich aus Frankfurt a. M.: „Es war daselbst in der Patent- und Musikausstellung das Gerücht verbreitet, die Kaiserin und andere hohe Herrschaften würden zum Besuche eintreffen.“

Neueste Telegramme der „Dresdner Nachr.“ vom 22. Juni.

Berlin. Die ministerielle „Kron-Corresp.“ schließt einen Artikel „Wirksame Sorge für das Wohl der Arbeiter“ wie folgt: Wenn der Reichstag auf socialistischem Gebiete etwas geleistet, so ist es die Thatsache, dass er durch seine Verhandlungen einen zum Vornehmen gebrachten hat, dass für die Zukunft in erster Linie als hervorragende Aufgabe bestehen bleibt die politische Bildung der Arbeiter, um die Lage der arbeitenden Massen in wirksamer Weise zu verbessern und so auch das Wohl des Staates in nachdrücklicher, ausgiebiger Weise zu fördern.

Die Franzosen haben die Verfolgung des Araber-Hauptlings Bu-Anema aufgegeben. Dieser gefährlichste aller algerischen Anführer ist, trotzdem dass er sehr unmissig und die französischen Chasseurs ihm hart auf dem Fulse waren, glücklich mit dem Verluste einiger Kamelle in die Wüste entkommen.

Die Franzosen haben die Verfolgung des Araber-Hauptlings Bu-Anema aufgegeben. Dieser gefährlichste aller algerischen Anführer ist, trotzdem dass er sehr unmissig und die französischen Chasseurs ihm hart auf dem Fulse waren, glücklich mit dem Verluste einiger Kamelle in die Wüste entkommen.